



GRAPPA CHIAVE DI VOLTA®

Fuoco, acqua e vinaccia; tre elementi che danno vita a questa preziosa acquavite, estremamente delicata e profumata. Essenza cristallina, connubio di purezza e rispetto dell'ambiente nella produzione di uve senza impiego di prodotti chimici di sintesi. Mediante la distillazione (metodo discontinuo a bagnomaria Tullio Zadra) di pregiate vinacce provenienti da uve biologiche, si ottiene così una grappa nuova, pura, delicata e profumata.

Gradi: 40% vol.

Formati: 0,50 l

Pezzi per cartone: 6 bott. 0,50 l
singolarmente astucciate

CHIAVE DI VOLTA® GRAPPA

Fire, water and grape marc; three elements that give life to this precious distillate, extremely delicate and fragrant. Crystal essence, a mix of purity and respect for the environment thanks to the grapes produced without using synthetic chemicals. From the distillation (Tullio Zadra's discontinuous bain-marie method) of fine grape marcs of organic grapes is obtained a new, pure grappa, delicate and scented.

Alcohol content: 40% vol.

Format: 0,50 L

Bottles per carton: 6 0,50 L individually boxed bottles

GRAPPA CHIAVE DI VOLTA®

Feuer, Wasser und Trester; aus diesen drei Elementen entsteht dieser Schnaps, der ganz besonders sanft und duftend ist. Kristalline Essenz, Vereinigung von Reinheit und Respekt für die Umwelt beim Anbau von Trauben ohne Einsatz synthetischer Chemikalien. Durch die Destillation (diskontinuierliches Wasserbad nach der Tullio Zadra-Methode) der erlesenen Trester aus Bio-Trauben entsteht ein neuer, reiner, zarter und aromatischer Grappa.

Alkoholgehalt: 40% vol.

Flaschengrößen: 0,50 l

*Stk. pro Karton: 6 Flaschen 0,50 l
einzel verpackt*